

# *La Bolivie et Cuba tiennent une rencontre pour la complémentarité économique*

---



La Havane, 27 février (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, Fernando Huanacuni et la vice-ministre de Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers de Cuba, Ileana Núñez, ont présidé à La Paz, la capitale de la Bolivie, la Première Réunion du Groupe de Travail pour la complémentarité économique entre les deux pays.

La rencontre fait partie des décisions prises au cours de la visite de Fernando Huanacuni à Cuba l'année dernière occasion à laquelle il a été décidé d'approfondir les échanges commerciaux entre les deux pays.

Le Groupe de Travail, créé alors, inclut un Plan d'Action avec des engagements bilatéraux divisés en six axes : le commerce de biens, de services; le financement, la logistique, les investissements et les affaires conjointes ainsi que la promotion du commerce.



**Radio Habana Cuba**